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los países europeos que conozco esto se aborda 
de forma diferente a cómo lo hacemos aquí.

P.-¿No discuten?
R.-No, la gente da su opinión sin discutir. Esa es 
la percepción que he tenido.

P.-¿Considera que la pandemia ha contribuido a 
poner en valor el mundo científico?
R.-Por una parte creo que sí, ya que la sociedad 
está muy concienciada en cuanto a que la ciencia 
aportará soluciones para superar la crisis sani-
taria. Una prueba de ello puede ser el aumen-
to que se ha registrado en cuanto al número de 
matriculaciones de alumnos en Químicas, como 
se apuntó en uno de los últimos eventos que ce-
lebró la sección territorial de la Real Sociedad de 
Química. Un incremento que se ha producido, en 
general, en las ciencias.

Sin embargo, también creo que no ha contribui-
do. Sobre todo si hacemos una comparativa con 
Europa donde el coordinador de la pandemia en 
cada país es el que toma las decisiones y éstas se 
llevan a efecto. Aquí me da la sensación de que, 
a veces, se dan recomendaciones que luego se 
siguen pero….Yo tengo como referente Alemania 
donde su canciller es química, lo que le confiere 
una perspectiva más próxima a las recomenda-
ciones de los científicos. Aquí también lo hacen 
pero, quizás, más a regañadientes.

P.-¿Quiere decir que en nuestro país tienen 
preponderancia otros elementos ajenos a la 
ciencia?
R.-Si. Aproximadamente es eso.
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